
＼就活を経験したからこそ言える／

奈良女４回生からの
新入生応援メッセージ

奈良女子大学生協学生委員会 WINDY



奈良女生の先輩方(22卒)・６人に対して

アンケートを実施

●学生時代、一番力を入れていたことは何ですか？

なぜその活動に力を入れていたのですか？

●就職活動はいつ頃から始めましたか？

●学生時代を振り返っての感想

●新入生への応援メッセージ

▮新入生への応援メッセージ



▮学生時代力を入れていたこと

●新しいことにチャレンジすること
理由｜自分の時間がたくさん作れたから

（理学部化学生物環境学科環境科学コース/民間企業）

●勉学
理由｜「大学では好きな分野の勉強するぞー！」と思って入学していたので。

（文学部言語文化学科 日本アジア言語文化学コース/民間企業）

●部活動

理由｜サークル活動が主に大学の行事に関わるもので、自分が大きなイベントに携わり、運営する
ことに楽しさを感じていたから。また、サークル内では副リーダー的な立場にもなっていたので、
責任を持って活動する必要があったから。

(文学部人間科学科教育学・人間学コース/公務員)



▮学生時代力を入れていたこと

●サークル活動
理由｜たくさん仲間がいて、実行するまではすごく大変だけど、
その後の達成感が楽しかったから

（理学部化学生物環境学科生物化学コース/民間企業）

●生協学生委員の活動
理由｜一緒に頑張る仲間のためになりたいと思ったから

（文学部人文社会学科/民間企業）

●アルバイト
理由｜生活費＆趣味に使うためのお金を稼ぐため

（文学部人間科学科教育学・人間学コース/民間企業）



▮学生時代を振り返って
＼もっとやっておけばよかったと思っていること／

●社会のことや自分の専門でないこと以外にもある程度の教養をつけておくこと

（文学部人文社会学科/民間企業）

●１，２回生のうちに、もっと髪染めるとか旅行に行くとか、遊んでおけばよかった。

（理学部化学生物環境学科生物化学コース/民間企業）

●奈良をもっと巡っておけばよかった。
卒業すると行きたくても簡単に行けなくなるので気になる場所には訪れておくべき。

（文学部人間科学科教育学・人間学コース/公務員）



▮学生時代を振り返って
＼もっとやっておけばよかったと思っていること／

●私が就活に本腰を入れたのが3回生の2月だったので、

もう少し早くから就活について考え始めればよかったかな、と思います。

業界研究については未だによくわかりませんが、自己分析は早くするに越したことはないな

と思います。

就活サイトの診断結果と、自分がこれまで取り組んできた部活動やバイトのエピソードを、も

っと早く組み合わせることができていたらもう少し就活が楽だったのかなと思います。

(文学部言語文化学科日本アジア言語文化学コース/民間企業)

●1年ごとに何をしたか振り返ること

（理学部化学生物環境学科環境科学コース/民間企業）



▮学生時代を振り返って

＼やっておいてよかったこと／

●社会人になってからも会いたい、繋がっていたいと
思える人に出会えたこと。

（理学部化学生物環境学科生物化学コース/民間企業）

●バイトやサークル活動をして、いろんな所に友達を作っておいてよかった！と思います。

就活中もいろんな場面で助け合えましたし、悩みを相談できるルートは多ければ多いほどいいと
思います。

(文学部言語文化学科日本アジア言語文化学コース/民間企業)

●windyの活動

（理学部化学生物環境学科環境科学コース/民間企業）



▮学生時代を振り返って

＼やっておいてよかったこと／

●幅広い友人関係をもつこと。色んな人と交流できるのも学生のいいところだと思う。

あとアルバイトをすること。

社会に出れば幅広い年齢層の方と仕事をすることや、自分でお金を稼ぐことが当たり前になるの
で経験しておいた方が得だと思う。

（文学部人間科学科教育学・人間学コース/公務員）

●自分の専門分野について深めておくこと

（文学部人文社会学科/民間企業）



▮公務員を志望
＼進路を選択したきっかけ／

色々な分野の仕事ができる行政に興味があり、かつ地元で働きたいと思っていたため、
地方行政を志望した。

＼就活を意識し始めた時期／

●３回生から

＼インターンシップを始めた時期、インターンシップの種類／

●３回生後期から短期インターンシップを始めた。

（文学部人間科学科教育学・人間学コース/公務員）



▮公務員を志望

＼試験対策（SPI,公務員試験対策,教員免許など）を始めた時期／

●３回生後期から

＼公務員講座は受けたか／

●受けた。

（文学部人間科学科教育学・人間学コース/公務員）



▮民間企業を志望
＼進路を選択したきっかけ／

●インターンや企業説明会を通して興味を持った。

（理学部化学生物環境学科環境科学コース/民間企業）

●自分の興味があることに携われていたら、仕事でつらい時でも乗り越えられると思
った。

（理学部化学生物環境学科生物化学コース/民間企業）

●公務員講座を受けたくなかった。

（文学部人文社会学科/民間企業）



▮民間企業を志望

＼進路を選択したきっかけ／

●公務員には関心がなかった、またその業界に関心があった。

（文学部人間科学科教育学・人間学コース/民間企業）

●公務員も考えていたが、公務員講座がオンデマンド開講だったため、絶対自分で勉強で
きないと思い、民間企業を志望した。

(文学部言語文化学科日本アジア言語文化学コース/民間企業)



▮民間企業を志望
＼就活を意識し始めた時期／

●３回生から

（理学部化学生物環境学科環境科学コース/民間企業、理学部化学生物環境学科生物化学コース/民間企業、文学部人文
社会学科/民間企業、文学部言語文化学科日本アジア言語文化学コース/民間企業)

＼インターンシップを始めた時期、インターンシップの種類／

●３回生前期から短期インターンシップを始めた。

（理学部化学生物環境学科環境科学コース/民間企業、文学部人文社会学科/民間企業、文学部人間科学科教育学・人間
学コース/民間企業）

●３回生後期から短期インターンシップを始めた。

（理学部化学生物環境学科生物化学コース/民間企業、文学部言語文化学科日本アジア言語文化学コース/民間企業)



▮民間企業を志望
＼試験対策（SPI,公務員試験対策,教員免許など）を始めた時期／

●３回生後期から （理学部化学生物環境学科生物化学コース/民間企業、文学部人文社会学科/民間企業）

●３回生前期から （文学部人間科学科教育学・人間学コース/民間企業）

●４回生から （文学部言語文化学科日本アジア言語文化学コース/民間企業)

●実際に受けてみて場慣れした。 （理学部化学生物環境学科環境科学コース/民間企業）



▮新入生への応援メッセージ
●今はコロナでなかなか思うような学生生活を送るのは難しいかもしれないけれどいろいな
ことに挑戦してください！

（理学部化学生物環境学科環境科学コース/民間企業）

●低学年のうちからインターン、資格取得などに励むのももちろん自分のアピールになる
し、やりたいという気持ちがあるならやることは本当にに有益だと思います。

でも、挨拶や、許可を取る、連絡をするなどの社会のマナー、常識だと思うことを常日頃
から行うだけで十分魅力的な人にはなれると思います。

（理学部化学生物環境学科生物化学コース/民間企業）



▮新入生への応援メッセージ
●特別なことやすごいことをしようと無理に思わなくていいので、とりあえず身近な勉強とかサ

ークルとかバイトとかを｢頑張った！｣と自信持って言えるようにすると後から役に立つんじゃな

いかなと思います。

個人の考えですが、サークルとかバイトの話よりも研究分野の話の方が面接で詰められて苦しい
思いをしにくかったような気がするのでそれなりに勉強も頑張っておいた方がいいと思います！

（文学部人文社会学科/民間企業）

●大学の4年間は自分の好きなことを思いっきりできる時間だと思っています。

コロナの影響でできることは限られるかもしれませんが、ぜひ自分の好きなことに大いに時間を
使って欲しいなと思います！

（文学部人間科学科教育学・人間学コース/民間企業）



●是非いろんなことをしてみてください！バイトやサークルだけでなく、地域の活動なんかにも顔を

出してみると楽しいかもしれません。

研究するのも楽しいですよ！その中で、たくさん友達を作ってください(もちろん少数精鋭でも構い

ません)！自分の好きなバランスで、いろんなことに取り組んでみてくださいね！

皆さんが取り組んだこと、全部武器になりますよー！

（文学部言語文化学科日本アジア言語文化学コース/民間企業)

●大学生は確かにたくさん時間があって楽しいことも盛りだくさんです。

でも、気がついたら就活や研究室で忙しくなってしまった、なんてこともままあります。思い立っ
たらやってみる、自分から動くことがおすすめです！

（文学部人間科学科教育学・人間学コース/公務員）

▮新入生への応援メッセージ


